

"Für alle. Mit Herz und Verstand"

Eine Initiative der katholischen und evangelischen Kirche in Deutschland



Am 23. Februar 2025 wählen wir in Deutschland einen neuen Bundestag.

Wir setzen uns ein für Menschenwürde, Nächstenliebe und Zusammenhalt.

Wir setzen uns ein für Demokratie und gegen Extremismus.

Wir setzen uns ein für die Würde aller Menschen,

egal welcher Herkunft, welcher Religion, welcher sexuellen Orientierung.

Wir setzen uns mit **Herz** und **Verstand** ein für ein solidarisches Miteinander.

Die Herausforderungen in unserer Welt sind vielfältig. Einfache Lösungen gibt es nicht. Aber wir alle haben es in der Hand, unsere freiheitliche Demokratie zu stärken und extremistischen Positionen entgegenzuwirken. **Gehen wir wählen!** Stehen wir ein für Menschenwürde, Nächstenliebe und Zusammenhalt.

Für die katholische Kirche
Regionalteam Krefeld

Hildegard Rother-Hauser
Dr. Thorsten Obst
Elisabeth Vratz